

▶2021

## 「有事の際に駆け付けたい」

海上輸送用コンテナに似せたコンテナ型モジュールなど

により公に資する事業を推進するデベロップ(市川市、岡

村健史代表取締役社長)は、四街道市らとの「災害時にお

ける移動式宿泊施設等の提供に関する協定」を締結した。

有事の際に被災地等へ駆け付けるコンテナ型モジュールを

活用したレスキューホテル事業「HOTEL R9 The

Yard」(R9ホテル)などに積極的に取り組む菅

原淳取締役副社長に、その沿革や展望について聞いた。

### レスキューホテルで地域貢献

——貴社の沿革などから、

うかがう  
「海上輸送用コンテナを

転用し違法性を帯びたトラ

ンクルームが全国で展開さ

並びに、新規性ないし進歩

な事業展開を

——設立当初はどのよう

2011年7月ごろに欧洲

で広がっていた再生可能工

エネルギー活用の動きを受け、

国内での事業展開への可能性を感じ、太陽光発電によるエネルギー事業

菅原淳取締役副社長

菅原淳

**菅原 淳 取締役副社長**

（へ参入）

「これと同時に、その親和

性が高いコンテナ型モジユ

ール建築事業と組み合わせ

る形で展開し、拡大され

来た翌年の7月ごろに

よる固定価格買取制度(F

IT)がスタートするなど

タイミングが合致し、本事

業に選択と集中をすること

となり、その結果として、工

事事業の1つとなっている」

——社会貢献などについ

ては

事業の1つとなっている

エネルギー事業は当社の主要

事業の1つとなっている

エネルギー事業は当社の主要

エネルギー事業は当社の主要

ジユール建築事業は、その

後、11年の東日本大震災の

は、コンテナ型モジユ

ーは、コンテナ型モジユ

ジユール建築事業は、その

は、コンテナ型モジユ

ーは、コンテナ型モジユ

進化を遂げ、現在「生る」

——そんな中、貴社を含

めた業界を取り巻く環境に

について

——当社のコア事業として

は、コンテナ型モジユ

ーは、コンテナ型モジユ

（すがわら・あつし）

1973年11月生

まれの47歳。デベロップ創業時の2007年

2月より営業部の社長を事務面より補佐し、

翌年4月には取締役に就任。現在は取締役副

社長を務める。企業法務柱に、不動産、金

融、経理・財務経験がバックボーン。宅地建

物取引士、特定行政書士、認定IPOプロフ

エッショナル、及び2級鉄骨製作管理技術者

など。趣味は、ダイエットと健康維持の為に

スキー・ホテル事業』へと

事業があるが、エネルギー

事業については前述のとお

りであるとして、ホテル事

業については、まず一般的に

は、新型コロナウイルス感

染症の影響により、業界全

業ついては、依然苦しい状態だ

——あらためて、災害時

における移動式宿泊施設等

の提供に関する協定締結に

関するコメントと、今後の

意気込みを

——今後目指す目標や、

展望について

——まずは、『レスキュー

5割を割らないなど奮闘し

ている』

——今後目指す目標や、

展望について

——まずは、『レスキュー

5割を割らないなど奮闘し

ている』

——今後目指す目標や、

展望について

——まずは、『レスキュー

プロフィル

——

20数年ぶりに再開した長距離走。

——

（すがわら・あつし）

1973年11月生

まれの47歳。デベロップ創業時の2007年

2月より営業部の社長を事務面より補佐し、

翌年4月には取締役に就任。現在は取締役副

社長を務める。企業法務柱に、不動産、金

融、経理・財務経験がバックボーン。宅地建

物取引士、特定行政書士、認定IPOプロフ

エッショナル、及び2級鉄骨製作管理技術者

など。趣味は、ダイエットと健康維持の為に

スキー・ホテル事業』へと

事業があるが、エネルギー

事業については前述のとお

りであるとして、ホテル事

業については、まず一般的に

は、新型コロナウイルス感

染症の影響により、業界全

業ついては、依然苦しい状態だ

——

——

——

——

——

——

——

——

——

——

——

——

——

——

——

——

——

——

（すがわら・あつし）

1973年11月生

まれの47歳。デベロップ創業時の2007年

2月より営業部の社長を事務面より補佐し、

翌年4月には取締役に就任。現在は取締役副

社長を務める。企業法務柱に、不動産、金

融、経理・財務経験がバックボーン。宅地建

物取引士、特定行政書士、認定IPOプロフ

エッショナル、及び2級鉄骨製作管理技術者

など。趣味は、ダイエットと健康維持の為に

スキー・ホテル事業』へと

事業があるが、エネルギー

事業については前述のとお

りであるとして、ホテル事

業については、まず一般的に

は、新型コロナウイルス感

染症の影響により、業界全

業ついては、依然苦しい状態だ

——

——

——

——

——

——

——

——

——

——

——

——

——

——

——

——

——

——